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Question écrite n° 123898

Texte de la question

M. Bernard Carayon appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des
transports et du logement sur la population cynégétique dans le Tarn. À la suite de l'ouverture de la chasse dans
le Tarn, de nombreuses associations de chasseurs s'inquiètent de l'augmentation inquiétante du grand gibier et
des nuisibles. Il lui demande s'il envisage une augmentation des bagues distribuées aux chasseurs afin de
permettre une meilleure régulation de la population cynégétique.
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